

Marché dansant place Saint-Pierre



CENTRE-VILLE. Après la folle soirée vécue à l'occasion du bal rock du vendredi place de la Victoire, nombreux étaient celles et ceux prêts à recommencer le lendemain, place Saint-Pierre, à l'heure des courses. Mégaphone en main, le chorégraphe Jean-Claude Gallotta dirigeait la troupe éphémère réunie devant le marché couvert et en dehors, menée par six danseurs de sa compagnie. Rythmes endiablés, déhanchements chaloupés et bonne humeur étaient au rendez-vous de cet événement venu marquer la fin de la saison de la Comédie de Clermont/Scène nationale. ■